

新型インフルエンザ感染予防について No. 4

ニュースなどでも報道されているように、新型インフルエンザの流行は、とどまるところなく蔓延しています。

本学でも日に数名の発症の報告を受けています。そこで学生及び教職員の皆さんに再度徹底していただきたいことがありますので、ご確認ください。

マスクエチケットについて

クラブ、サークル活動・バイト先などで集団での感染が問題となっています。本学でも学内各所にアルコール消毒を置き皆さんにも協力をお願いしていますが、手は消毒できても空気中のウイルスは消毒することはできません。

学生の中でもいろんな疾患を持っており、免疫力の低下している人もいます。それだけでなく、バイトなどでの睡眠不足や、風邪気味という人も抵抗力が低下してウイルス感染のしやすい状態になっています。

そういう場合重篤な症状になることもあり、最悪は死にいたることがあります。

「マスクなんか無意味！」ではありません！！ 正しく使えば80~90%のウイルスの侵入を防ぐことができるといわれています。今回のインフルエンザの大流行はいつまで続くか、今後どのように変化していくかもわからない状況です。学生・教職員のみなさんは「手洗い」や「うがい」学内各所のアルコールによる消毒はもちろんのこと、**咳が出るとき、必ずマスクをして、蔓延の防止にご協力をお願いします。**

また、自分の身体を守るためにも、人ごみに行くときはマスクをして感染予防に努めてください。



2009. 10. 20
保健室